
Les brèves du Conseil Municipal du 18 avril 2019 

Sur les 17 points à l’ordre du jour,  nous retenons : 

- Le nouveau cimetière : Deux entreprises ont emporté le marché en baissant 

le coût de leur première proposition, lors de la négociation. Lors du conseil, la 

majorité présente deux avenants qui viennent en augmentation du montant 

retenu, ce qui a pour effet de presque ramener le prix à celui d’origine pour 

ces deux entreprises. Pour s’en justifier, la Municipalité évoque de nouvelles 

normes en 2019. Nous les avons demandées, car malgré nos recherches nous 

n’avons pas trouvé de textes ou autres décrets. Nous nous sommes donc abs-

tenus.  

- Extension du gymnase de Cantelauze: la salle multi activité, promise, est de-

venue l’extension du gymnase. Le projet reste toujours très flou (entre 510 à 

600 mètres carré). L’objet du débat est de retenir le candidat pour la maîtrise 

d’œuvre. Un appel d’offre a été lancé à partir de plusieurs scénarios, l’offre 

retenue est un groupement de 3 entités, dont l’une d’entre elle était en re-

dressement financier l’an dernier, avec une obligation de fusion et de liquida-

tion par décision de justice. Notre majorité a semblé découvrir ce petit détail 

et n’a pas pu apporter d’éléments complémentaires. Nous avons dénoncé leur 

manque d’anticipation alors que cette salle essentielle pour les écoles était 

dans leur programme en 2014 et au bout de 5 ans, rien n’est encore précis. 

Madame la Maire nous rétorque que ce projet était bien plus vieux car porté 

par l’ancienne majorité. Nous n’avons pas participé au vote, le projet étant 

imprécis. De plus, les seuls documents présentés comportaient des erreurs et 

étaient incomplets. Sur ce dernier point, la majorité ne s’en était pas aperçu. 

Pour nous joindre ou nous rejoindre, c’est simple comme bonjour… 

Blog : http://fonsorbes.afdgot.fr  Mail : humaindabord.f2gfonsorbes@gmail.com  Facebook 
http://www.facebook.com/fonsorbeslhumaindabord 

Vous pouvez aussi nous rencontrer Salle Duffau 

lors de notre réunion mensuelle  

Le 21 mai 2019.à 20h30 

- Convention ENEDIS : La majorité présente une délibération pour autoriser la 

signature d’une convention avec ENEDIS, leur attribuant une servitude sur des 

terrains communaux. Petit hic, la convention est signée depuis 2 ans. C’est la 

4ème fois que cela arrive depuis 2014. Mais ils ont enfin compris, désormais, la 

délibération sera adoptée avant la signature. 

- Avenir Fonsorbais Gymnastique : L’association demande une subvention de 

900 euros pour fêter leurs 30 ans. La majorité propose 200 euros. Les trois 

groupes de la minorité sont intervenus pour une hausse de cette participation, 

une augmentation de 100 euros a été obtenue. 

Suite aux questions des groupes: 

- La taxe GEMAPI, que nous avons payé en 2018, a servi à faire des travaux d’en-

tretien sans que l’on sache où et par qui cela a été géré, alors qu’un syndicat doit 

être créé pour cette gestion. Pour mémoire, cette taxe facultative, adoptée par le 

Muretain Agglo (nos élus l’ont votée) a pour objectif de prévenir les inondations. 

Nous sommes bien loin des grands travaux de type barrage annoncés par Mme la 

Maire, lors de l’instauration de celle-ci. De plus, l’Ayguoloungo, affluent du 

Touch, ne serait pas concerné. Nous ne pouvons pas rester sur de telles impréci-

sions, nous devons savoir comment est utilisé notre argent. 

- Le PLU: les personnes publiques associées ont émis des réserves et des avis né-

gatifs sur le PLU. La majorité va leur répondre. Nous n’en avons pas les détails. 

L’humain d’abord a demandé une commission urbanisme pour étudier ces avis et 

les réponses à apporter…..à suivre. 
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